







La bataille de Jarnac (1569)

le 13 mars 1569, elle oppose, lors de la Troisième guerre de Religion, l'armée protestante commandée par le prince de Condé, à celle du roi de France, commandée par le duc d'Anjou, frère du roi de France.

La mort du prince Louis de Condé, plus que la perte de cette bataille, à laquelle assiste son neveu, le futur Henri IV, porte un coup terrible aux protestants. Mais la victoire des catholiques n'est pas totale car l'amiral de Coligny conserve une partie du champ de bataille, et sauve les 6 000 hommes restés à Jarnac, et qui formeront le noyau d'une nouvelle armée.

La victoire vaut à Henri, duc d'Anjou (futur Henri III, roi de France) d'être salué, en France et dans toutes les cours européennes, comme un héros et un génie militaire.



La bataille de Moncontour (1569)

Le 3 octobre 1569, les forces catholiques du roi Charles IX, sous le commandement du duc d'Anjou (futur Henri III), battent à Moncontour dans le Poitou, les troupes huguenotes, commandées par l'amiral Gaspard de Coligny. Cette bataille a lieu durant la troisième guerre de religion.

Suite à la trahison de mercenaires au service des protestants, l'armée protestante est battue, et les catholiques triomphent. Pour se venger de La Roche-l'Abeille où les protestants avaient massacré leurs prisonniers, les catholiques font de même. Coligny réussit, malgré tout, à descendre vers le sud et ensuite à reconstituer une armée.

www.histopedia.fr page 1